



あおば通信

平成30年 9月 8日 第56号

発行 八戸あおば高等学院

☎031-0081 八戸市柏崎二丁目7-14 ☎0178-22-3470(学院)

ご卒業おめでとうございます

校長 日渡 文雄



卒業おめでとう。ここまでの道のりは決して平坦ではなかったかもしれないが前の学校では乗り越えられなかった壁を、ここあおば高等学院で見事乗り越え今日の日を迎えました。今回はたった一人の卒業式ですが本当におめでとうございます。このことは、あなたの懸命な努力と、ご家族はじめ多くの方々の支えがあったればと思います。感謝の心を忘れずに、希望の道に羽ばたいてください。

前の学校では、あんなに苦しかった数々の困難が今はない。どんな偉人も過去は変えることはできませんが、これからは過去を振り返らず前を向いて歩めるのです。「高校卒業は通過点、社会的自立を目指すこと」を最終目標に、生徒と職員一丸となってここまで生活してきました。青森県内では唯一と思われる「毎日通学できる通信制高校」として開校してから6年目に入りました。通信制高校ではありますが、火曜日から土曜日まで毎日/時間目から6時間目まで、各教科の先生方による授業が展開され、わからないところはわかるまで教えていただいたり、時には悩みを聞いてもらったり、進路に悩んだときは相談に乗ってもらったりと、少人数制ならではの本当に濃密な学校生活でした。

「八戸あおば高等学院に入学して良かった」という多くの卒業生の声を聞くとき、入学以来生徒の皆さんとの数々の思い出が走馬灯のようにめぐってまいります。短いようでもあり、長いようでもあります。あなたも、ここ八戸あおば高等学院でしっかりと成長できたのです。他人と比べることなく自信を持って自分の道を歩んでください。今日の行動がなければ明日の成長はないのです。常に前向きな心を持ち続け、立派な社会人として自立してほしいものです。

また、楽しいとき、苦しいとき卒業してからも、いつでも母校を訪ねてください。君たちの先輩たちは実に多く、しばしば学校を訪ねてくる状況はあなたも知るところですが、卒業してからも訪ねて近況報告など聞かせてもらえれば、私たち職員も明日に向かってまた頑張れると思います。

これまで、常に生徒の心に寄り添い支えてくださいました保護者の皆様、そして地域の皆様、関係各位には、本当に感謝申し上げます。今後とも本校の教育活動に対し深いご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

情報モラルについて

8月/7日に八戸学院大学短期大学部の馬場祥次先生を講師に招き「情報モラルについて」お話しをして頂きました。馬場先生からは携帯電話やスマートフォンをめぐる最新事情やネットトラブルについて、具体的な事例紹介して頂きました。

<生徒の感想から>

- ・今日はネットワークを使う上での危険なことをたくさん教えていただきました。今まで何回もネットワークでの危険なことなどを聞いてきましたが、今日の内容は今までに聞いたことのないことがたくさんあり、詳しいことを深く知ることが出来ました【M・I(3年・根城中卒)】
- ・今日は「情報モラル」についての講話を聞きました。僕は今まで幸いなことにウイルスにかかったことはないのですが、根拠がないのに「どうせ大丈夫だろう」と思っていたから、もしかかったときのために対策をとろうと思いました。わかっていただけ改めてネットの怖さを実感しました。【R・I(3年・下長中卒)】
- ・「現代病」という言葉を知りました。必要な情報が不要な情報が自分で選択しなければならない、あまりにも情報が多すぎる。情報を持たないと不安になると云うことです。自分もウイルス対策ソフトやアプリを導入するようにしたいと思います。【Y・K(2年・名川中卒)】
- ・インターネットがない時代は、自分が欲しい情報は自力で入手することが当たり前でしたが、現代ではいつでもどこでもいろいろな情報が入ってくるようになり便利な世の中になりました。しかし、便利になりすぎたせいで、それをなしではいられない現代病に多くの人がかかっているのを、ものが進化して、人が退化するということとても残念な時代になって来たと思いました。【M・K(1年・長者中卒)】



保護者会「あおばの会」を開催しました

8月28日(火)に保護者会「あおばの会」を開催しました。当日は学院カウンセラーの小野寺高徳先生と坂本玲子先生から夫々話題提供があり、その後は、両先生を囲んで、参加者同士の情報交換や専門的助言、個人面談が行われました。



<カウンセラーの訪問曜日が変わります>

これまで、カウンセラーの訪問日は火曜日でしたが、10月以降は金曜に変更となります。それに伴い、保護者会の開催日も以下の通り変更となります。お間違いのないようお願いいたします。面談時間はこれまで通り(14時から17時)で変更はありません。

保護者会 平成30年11月30日(金曜日)・平成31年2月22日(金曜日) 18時~20時

<保護者会「あおばの会」は、体験した方であればわからない苦悩を語り合い、励まし合う家族の集いです。どなたでも参加できます>

^^*^*^*^* **あおば TOPIC 学院** *^*^*^*^*^*

7月19日に進路指導の一環として株式会社YANA | 総合研究所代表で経営コンサルタントの箭内武先生を講師に「働くことの意義」についてお話しを頂きました。

箭内先生のご経験やコンサルティングを通じたお話しその他、最後は積み木を使ったカイゼンゲームに挑戦しました。参加した生徒は「箭内先生のように誰かのためのしたい」という意思を持って働きたいと感想を話していました。



7月4日に総合学習の一環として八戸三社大祭について学びました。三社大祭の歴史や世界遺産に認定されたことについて説明を受けた後、学院のそばにある「柏崎新町附祭」の山車小屋に移動し、山車製作の見学を行いました。

8月1日の「お通り」には、学院の生徒3名が山車の引き子として参加しました。ご協力頂きました「柏崎新町附祭」の皆さま、ありがとうございました。



夏休み前最後の授業となる7月31日に八戸警察署生活安全課少年係の大久保真衣巡査長を講師に招き、交通マナーやネットトラブル・薬物乱用防止などについての「警察講話」を行いました。参加した生徒は「その場のノリや雰囲気や馬鹿なことをしないように周りの人間に気を配っていく



ことを考えたい」、「自分で問題を起こさず、巻き込まれないよう気をつけたい」と感想を話していました。

あおばの会からのお知らせ

◎ふれ愛・あおば食堂

<10月6日・11月10日・12月1日・2月2日実施>

ひとりでごはんを食べることが多い方を対象に、第1または第2土曜日に「ふれ愛・あおば食堂」を行っています。ふれ愛・あおば食堂は「みんなでごはんを作って食べ(後片付けも自分たちで行います)、勉強したり、遊んだりする仲間作りの場」です。食糧品の提供もお待ちしております。



◎フリースペースあおば

火曜~金曜 13~17時

フリースペースでは、家から出て通うことから始めます。それから子どもたちのニーズに応じたサポートを行います。地域の皆さまや八戸あおば高等学院に通う生徒たちとの交流を行いながら、人や社会との関わりを身につけます。「学校以外に子どもたちが輝く場所」。そんな場所になれたらと考えています。

あおばの会では活動に賛同してくださる方を募集中です。☎0178-22-3470(事務局)

今後の主な行事予定(9月・10月)

- | | |
|--------|----------------------------|
| 9月11日~ | 学期末休業・補習授業(該当者) |
| 15日 | 学習講演会 |
| 10月4日 | 秋学期オリエンテーション
(13時までに登校) |
| 5日 | 通常授業開始 |
| 5日・26日 | カウンセラーによる相談日 |
| 6日 | ふれ愛・あおば食堂 |

教育相談 坂本先生:10/5 小野寺先生:10/26

<学事暦・時間割表は9月末に配布します>

卒業おめでとう。在籍期間は短かったけど、濃い日々だったと思います。新たな出発、応援しています。在校生の皆さんは補習授業や課題提出のない生徒は10月3日まで学期末休業となります。休み中も規則正しい生活を心がけ、事件事故に遭わぬように生活しましょう。

